

GALERIA DE FOTOS



**Salvados en Puerto Montt**  
Trabajador y bomberos rescatados

Ediciones Anteriores

**El MBA del Sur de Chile**

Turismo

**Posesiones Efectivas**

Buscador

**Guía Profesional y de Servicios**  
Su especialista

Comunas

PERFIL REGIONAL

EDICIONES ESPECIALES

Campo Sureño

**AVISOS ECONOMICOS CLASIFICADOS**  
El Diario Austral Rápido

MUNDO ESTUDIANTIL

Foro Ciudadano  
**¿Se debe declarar feriado el 17 de Septiembre?**  
Opina en Nuestros Foros, donde lo que piensas tiene valor.  
Opinar

GALERIA DE FOTOS

Vida Social

Defunciones

Cartas al Director

ENVIENOS SU CARTA

Suscripciones

Glasifono

Contacto

Información Comercial

Usted está en : Portada : **Economía** Viernes 29 de junio de 2007

## Bienvenidos todos a Enela 2007

Por Rodrigo Salas.

Para nadie es un misterio que el Encuentro Empresarial de La Araucanía, Enela, que se viene desarrollando en la región desde el año 2003, se ha transformado en un evento que engrandece al territorio en su totalidad. Esto porque es la instancia en que se hace un alto en el camino para efectuar una suerte de radiografía de nuestra realidad económica y de las diversas variables que de ello se desprenden.



René Araneda, secretario general de Sofo: "El sector agrario debe sacar provecho de instancias como Enela, ya que todos ganamos".

Por otro lado, nos engrandece como región puesto que rompe con el centralismo imperante que por lo general concentra a este tipo de actividades en la capital del país.

todo listo

Para Diego Benavente, miembro del comité organizador y director ejecutivo de CorpAraucanía, organismo que está detrás de Enela, el presente encuentro servirá para optar a nuevos desafíos y delinear el trabajo que se debe hacer de aquí a un año para potenciar a la región en materias tan importantes como la educación de los niños. Además, Benavente señaló ayer que, a horas del inicio del evento, está todo listo y dispuesto por parte de la organización.

"La comunidad ha valorado el tremendo esfuerzo por contar con un encuentro de estas características, cuyo único fin es potenciar el desarrollo de la región. Esa es la línea de acción que buscamos, y hasta el momento no hemos tenido ningún problema, ya que Enela ha ido en aumento, con mayores interesados en participar e imitar nuestros modelos de encuentro. Para esta oportunidad, está todo listo y si bien los cupos están casi listos, el que desee participar aún tiene tiempo inscribiéndose en el mismo Hotel Terraverde, lugar que como todos estos años acoge a Enela", señaló Benavente.

ministro

FERREIRO

Por su parte, el seremi de Economía, Juan Daza, también tuvo palabras de elogio para Enela, confirmando la participación del ministro de cartera, Alejandro Ferreiro. "El confirmó su asistencia, principalmente porque, al igual que el año pasado, no quiere perderse la oportunidad de dar a conocer las novedades y beneficios que tendrá la región en materia económica".

Para Santiago Mejías, director regional del Fosis, en esta oportunidad Enela debiera ser la instancia para tratar en profundidad el tema de la pobreza y las acciones tendientes a aplacarla y disminuirla.

"Todos sabemos la realidad que vive nuestra región en cuanto a la pobreza. Se han hecho enormes esfuerzos para disminuirla y creo que ello debiera aumentar una vez finalizado este encuentro, ya que muchos otros actores se unirán en esta cruzada."

ENADE REGIONAL

Cabe señalar que Enela toma como referencia a Enade, que es el Encuentro Nacional de Empresarios que año a año se realiza en Santiago. Sin embargo, el de La Araucanía tiene matices particulares. Entre otros, Benavente destaca uno: "El rasgo distintivo de nuestro encuentro es la articulación público-privada. Y es que por las características de la misma CorpAraucanía, se ha tratado de dar un cariz despojado de toda connotación sectorial o de grupos específicos. Aquí en lo que se piensa es en la Región y los proyectos para su desarrollo".

Para Benavente, el éxito del encuentro puede medirse por varios indicadores. Uno de ellos es la cobertura. "Desde la primera edición y derribando las opiniones desfavorables que no confiaban en la iniciativa que ahora es uno de los pilares de nuestra región"

Opciones

- Volver a la portada
- Enviar este artículo
- Imprimir sólo texto
- Aumentar tamaño letra
- Disminuir tamaño letra

Artículos Relacionados

- "Eficiencia urbana"
- Madres trabajadoras más cerca de sus hijos
- Dantesco incendio deja en cenizas a Centec
- Presupuesto regional 2007 aumentó en un 27 por ciento
- Más de 500 máquinas tragamonedas funcionan en Temuco
- Demolidora crítica por aumento de comercio ambulante en Temuco

» Ver más

Artículos Destacados

- "Nuevo aeropuerto en Freire no se encuentra en peligro"
- Aguas Araucanía no está de acuerdo con sanción
- La Oficina de Estudios y Políticas Agrarias informó que en
- La Araucanía posa sus ojos en el mercado europeo
- La responsabilidad social y su rol
- Seminario dio las pautas para ser responsables

» Ver más